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AUTORIZZAZIONI AD ACTA

Giovedì 6 dicembre 2018. — Presidenza
del presidente Andrea DELMASTRO
DELLE VEDOVE.

La seduta comincia alle 9.10.

Domanda di autorizzazione all’utilizzazione di in-

tercettazioni di conversazioni telefoniche nei con-

fronti del deputato Alessandro Pagano e di Angelo

Attaguile, deputato all’epoca dei fatti (doc. IV, n. 2).

(Esame e conclusione).

La Giunta riprende l’esame della ri-
chiesta in titolo, rinviato da ultimo il 28
novembre 2018.

Andrea DELMASTRO DELLE VE-
DOVE, presidente, comunica che in data 30
novembre 2018 è pervenuta la risposta –
negativa – da parte del tribunale di Ter-
mini Imerese al quesito sollevato dal re-
latore Cassinelli e dall’on. Vinci in ordine
alla verifica dell’esistenza di ulteriori in-
tercettazioni degli onorevoli Pagano e At-
taguile nel procedimento del quale quello
all’esame della Giunta costituisce uno
stralcio.

Invita quindi il relatore Cassinelli a
formulare la proposta alla Giunta.

Roberto CASSINELLI (FI), relatore, nel
richiamare quanto ha già esposto nelle
precedenti sedute, prende atto della rispo-
sta del giudice e dello spirito di collabo-
razione manifestato nei confronti della
Giunta. Osserva che, al pari di precedenti
occasioni, anche in questo caso il percorso
investigativo seguito dalla procura non è
apparso del tutto lineare né, per quel che
rileva nella presente sede, privo di censure
dal punto di vista del merito, così come
rilevato dallo stesso tribunale di Palermo
in sede di giudizio di riesame sulla misura
cautelare adottata nei confronti di Salvino
Caputo. Fa presente inoltre che, nel com-
plesso, la documentazione trasmessa pre-
senta parti disorganiche o ridondanti, co-
munque di non facile consultazione.

Propone che la Giunta conceda l’auto-
rizzazione richiesta per la prima delle
cinque intercettazioni del deputato Pagano
e che neghi la medesima autorizzazione
con riferimento alle restanti quattro. Con
riferimento invece all’ex deputato Atta-
guile propone che la Giunta conceda l’au-
torizzazione richiesta per l’intercettazione
del 29 settembre 2017.
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Andrea DELMASTRO DELLE VEDOVE,
presidente, chiede se ci sono interventi.

Francesco Paolo SISTO (FI) nel richia-
mare i principi stabiliti nella sentenza
n. 114 del 2010 della Corte costituzionale
osserva che la prima intercettazione non
può essere ritenuta casuale né che possa
tanto meno stabilirsi un principio in base al
quale debba considerarsi sempre fortuita la
prima delle intercettazioni delle quali il
giudice chiede l’autorizzazione all’utilizzo.

Catello VITIELLO (MISTO) nel condi-
videre le considerazioni in punto di diritto
del collega Sisto, in punto di fatto rileva
lacunosità e mancanze della documenta-
zione trasmessa, con particolare riferi-
mento agli atti propedeutici alle proroghe
delle intercettazioni nei confronti di Ca-
puto da cui sono emerse le intercettazioni
dell’onorevole Pagano. Prospetta quindi
l’opportunità di negare l’autorizzazione al-
l’utilizzo di tutte le intercettazioni, riser-
vandosi tuttavia una ulteriore riflessione
sulla proposta del relatore, alla luce della
buona fede che va riconosciuta agli inqui-
renti, almeno fino a prova contraria.

Alfredo BAZOLI (PD) nell’esprimere
apprezzamento per l’operato del relatore,
concorda in ordine all’impossibilità di sta-
bilire un principio in base al quale con-
siderare di per sé stessa casuale la prima
delle intercettazioni delle quali il giudice
chiede l’autorizzazione all’utilizzo. Di-
chiara quindi la disponibilità a condivi-
dere la proposta del relatore, ove confer-
mata alla luce del dibattito odierno.

Eugenio SAITTA (M5S) esprime dis-
senso sulla proposta del relatore. In virtù
dell’applicazione dei principi enunciati
dalla Corte costituzionale in merito alla
valutazione sulla natura casuale delle in-
tercettazioni indirette, osserva che può
essere affermata la natura fortuita di esse,
in quanto non vi è stato alcun mutamento
della direzione delle indagini, che verte-
vano sin dall’inizio su ipotesi di reati
elettorali, conferenti rispetto alla natura
politica dei rapporti intercorrenti tra Ca-

puto e Pagano. Parimenti, il numero delle
conversazioni è contenuto, così come li-
mitato è l’arco temporale in cui si svol-
gono le intercettazioni. Atteso che non è
compito della Giunta entrare nel merito
del processo penale e sulla fondatezza
delle accuse mosse dalla Procura, osserva
che non vi sono elementi per negare
l’autorizzazione richiesta.

Gianluca VINCI (LEGA) esprime ap-
prezzamento per le osservazioni formulate
dal collega Vitiello e dichiara di condivi-
dere pienamente la proposta del relatore.

Roberto CASSINELLI (FI), relatore, alla
luce del dibattito, conferma la proposta
sopra illustrata.

Andrea DELMASTRO DELLE VE-
DOVE, presidente, ricorda che il relatore
propone dunque di concedere l’autorizza-
zione richiesta per la prima delle cinque
conversazioni del deputato Pagano e di
negare la medesima autorizzazione con
riferimento alle restanti quattro intercet-
tazioni. Pertanto, anche ai fini della chia-
rezza delle votazioni, con riferimento al
deputato Pagano precisa che la Giunta
procederà a due distinte deliberazioni: una
sulla proposta di concessione dell’autoriz-
zazione all’utilizzazione processuale del-
l’intercettazione captata il 17 giugno 2017;
l’altra sulla proposta di diniego dell’auto-
rizzazione all’utilizzo processuale delle
quattro intercettazioni captate dal 29 set-
tembre al 9 ottobre 2017.

Con riferimento invece all’ex deputato
Attaguile, la Giunta procederà ad una
deliberazione sulla proposta di conces-
sione dell’autorizzazione all’utilizzazione
processuale dell’intercettazione captata il
29 settembre 2017.

La Giunta approva a maggioranza, con
tre distinte votazioni, la proposta del re-
latore, il quale predisporrà il documento
per il successivo esame in Assemblea.

Andrea DELMASTRO DELLE VEDOVE,
presidente, dichiara conclusa la seduta.

La seduta termina alle 10.
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